

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Fisika Mobile Learning Berbasis Android Pada Materi Elastisitas Dan Hukum Hooke SMA Kelas XI T.A 2021/2022”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak membimbing penulis dalam penyelesaian tugas akhir ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd., Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si., dan Ibu Yeni Megalina, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Rajo Hasim Lubis, S.Pd, M.Pd. selaku dosen pembawa berita acara dalam seminar proposal dan kepada bapak Budiman Nasution, M.Si. sebagai dosen pembawa berita acara sidang meja hijau. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si., Ph.D., dan Bapak Abdul Rais, S.Pd., S.T., M.Si. selaku dosen validator untuk media pembelajaran yang penulis kembangkan pada penelitian ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Makmur Sirait, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama kuliah di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris SMA Negeri 7 Medan terkhusus kepada Bapak Marusaha Sirait, S.Pd. selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di kelas XI MIPA 5 SMA Negeri 7 Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis cintai dan sayangi, ayahanda Jaholong

Simbolon dan Ibunda Mariana Sinurat serta saudari-saudari saya Sani Simbolon, Erwin Simbolon, Anggi Simbolon dan Febby Simbolon maupun kepada opung, tulang, nantulang, maktua, paktua, tante, uda, nanguda, bou, dan amangboru yang selalu mengingatkan dan memberi dukungan, semangat, motivasi dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada sahabat terbaik penulis Ruth Lumban Gaol, Tamara Luman Gaol, Yana Berutu, Yuni Kudadiri, Yusfika Hutagalung, dan *Running Girls* serta teman-teman seperjuangan jurusan fisika stambuk 2017 terkhusus kelas Fisika Dik D 2017 yang saling mengingatkan, membantu dan menyemangati dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata Bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, 11 Juli 2022
Yang Menyatakan,

Yuni Shara Paulina Simbolon
NIM. 4171121038

THE
Character Building
UNIVERSITY